
 

 

第１２４７回 例会 ２０１６年（平成２８年）７月４日    

	

前回（６月２７日）例会記録	

◇プログレス	 北野	 克己	 ＳＡＡ	 	 	

１．来客紹介 親睦委員会 井澤 武尚 委員 

ゲスト：１名	 地区外：０名	 地区内：４名	 合計:５名	

ゲスト：来日学生	 ジャシュア	 シェクター	 君	

２．会長の時間	 澤田	 宗久	 会長	

本日最後の会長の時間となりました。この一年間、会員の皆様ありがとうございました。 

心より感謝しています。 

ジャシュア君も今日が最後の例会の日となりました。昨年８月に来日して１０ヶ月、ホストファミリーを

始めとして、会員の皆様の会社訪問に行かせて頂き大変お世話になり、勉強になったと思います。 

今年 2 月のフィリピン・カオハガン島でのボランティア活動にも積極的に参加して働いていました。 

又スピーチコンテストに２回も優勝するなど、優れた才能の持ち主であります。この経験を生かして将

来社会に役に立つ人となれる様に期待しています。 

先週水曜日に、八尾市立竹渕小学校での授業にジャシュア君と行ってきました。彼は、５年生を対象にフィリピンでの 

ボランティア活動とこれからの自分の生き方についてスピーチしました。生徒達は熱心に話を聞いていました。その後 

生徒達と給食お頂き、昼休みに校長室で校長と今後の課題について話をしていた所、ノックの音が聞こえてきました。 

生徒が数名校長室に入って来て、校長先生に色んな悩み事を相談していました。私達の少年期の時代と違った光景を 

見ていると目からウロコが出た思いをしました。校長は色んな所に目配り気配りだけでなく、実際に生徒一人一人にその 

想いを実践されていたからです。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス	 小山	 章松	 ＳＡＡ） 
○	 ロタリソング 「君が代」「四つのテスト」（手に手つないで）	

○	 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○	 ７月お誕生月会員お祝い 

○	 クラブ運営フォーラム 松谷 廣信 委員長 ４階「孔雀の間」 １７：００～１７：５０ 

○	 新年度会員懇親会 ４階「孔雀の間」 １８：００～２０：３０ 

○	 理事会 ４階「藤の間」 １６：００～１６：５０ 



 
 仕事と云うものは、山登りと一緒であります。平坦な道を歩いていても何の変化も無く面白味がありません、山あり谷あり、 

険しい道を登り、汗をかくことによって、頂上に立った時の達成感を味わうことができるのであります。 

ロータリーライフと全く同じであります。いろんな事を経験して、克服してこそ人生の喜びを味わうことが出来るのであります。 

まさしく、ロータリーは人生の道場であります。 

 これからも、私はロータリーという大きな山に向かってチャレンジして行く所存であります。 

 一年間、皆様のあたたかい御支持、ご支援に対し心から感謝と共にお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

３．次年度幹事報告	 中村	 一	 副幹事	

①先般皆さまに配布させて頂きました 2016－2017 年度の組織表で指名委員会のメンバーに誤りがございました。 

誠に申し訳ございません。同委員会の正しいメンバーにつきましては、クラブ活動計画書、又は、ロースターにて 

再度ご確認をお願い致します。 

４．委員会報告	 	

◎親睦委員会	 中村	 一	 次年度副委員長	

８月２４日に予定しております「夏の家族会員親睦会」につきまして、出欠締切を７月１１日まで延期致しました。 

まだ、出欠のご連絡を頂いていない方は同日までに事務局へご連絡をお願い致します。 

開演 16：00（集合 15：30）、会費は終了後の会食費を含め一人 20,000 円、その他詳細はご案内の通りです。 

また、会食の参加・不参加は改めて確認させて頂き、会食不参加の会員は料金を別途設定させて頂きます。 

５．ニコニコ報告 甚田 隆康 親睦委員 

澤田 会員‥‥この一年間、会員の皆様にお世話になりありがとうございました。心より感謝しています。 

今後の大阪船場 RC の発展をお祈りしています。 

岡本(茂) 会員‥‥１年間お世話になりました。本日は幹事最終卓話です。よかったら聞いて帰って下さい。 

杉浦 会員‥‥会長幹事様共々ご苦労様でした。 

斧原 会員‥‥誠に御苦労様でした。 

岡本(真) 会員‥‥伊藤さん、増強委員の皆様、先日はありがとうございました。 

カンタトーレ 会員‥‥塩尻さん、大変お世話になり有難うございました。 

伊藤、俣野、中村、甚田、武田、高階、大磯、大嶋、片岡、北野、平山、宮原、小山、新川、今泉、渡辺、清水、 

栗原、斎藤、沖、 

各会員‥‥澤田会長・岡本幹事 一年間お疲れ様でした。 

６．出席報告	 北野	 克己	 ＳＡＡ委員長 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３１名 出席率 ７９％ 

第１２４３回（６月６日） 修正出席率 ９７％ 

７．竹渕小学校訪問のご報告	 来日学生	 ジャシュア	 シェクター	 君 

先週は澤田会長と一緒に八尾の竹渕小学校に行って、授業をしました。僕は今まで２回ほど八尾小学校に行きましたが、 

いつもすごく楽しい経験です。子供と国際交流をして、自分の意見を伝えるのが素晴らしいチャンスだと思います。教室に 

入ると、子どもたちはびっくりして、ずっと僕を眺めていました。誰かが「大統領みたいな人が来た」と言って、「いいな」と 

思いました。今回はフィリピンのジャパンﾃﾞﾝﾀﾙﾐｯｼｮﾝの奉仕活動について話をしました。 

授業のあとで、一緒に給食を食べました。僕には量が少し少ないですが、美味しかったです。学生とたくさんの話をして、 

とても楽しい経験ができました。 

 

８．卓 話  澤田 宗久 会長 

まず最初に、２８代会長に任命して頂いた会員の皆様に感謝の意を申し上げます。又、幹事をして

頂いた岡本茂幹事に心からお礼と感謝を述べたいと思います。岡本幹事あっての澤田であります。

岡本幹事、この 1 年間ありがとうございました。 

会長に任命された時、最初に自分の身体を治そうと思いました。 

２００１年の９・１１ニューヨークテロの時、脳梗塞を患い左側が動き辛かったのですが、入院もせず 

仕事がリハビリと思い仕事を休まず薬を服用するだけで治しました。 

 



 
その後、数年経ち不整脈になり、２０１３年今から３年前に心臓の心房細動でカテーテルによる手術を行いました。体調を 

整えてから会長職を務めるように致しました。 

会長として最初に取り組んだのは、２０１５～２０１６年度の活動方針をきめる事でした。我が大阪船場ＲＣは、会員増強に 

力を入れ質の向上をはかり、クラブが活性化し、地域社会になくてはならない職業奉仕団体として、永遠に繁栄して行ける 

ようなクラブ運営を目指しました。それには、ロータリーの原点に戻り、クラブのメンバーが一丸となって、全会員参加のクラ

ブ運営を行い、毎回例会に出席し、それができなければメイキャップを行い、出席率１００％を目標にいたしました。 

私のテーマは「明るく・仲良く・楽しく・４つのテストを遵守する」事でした。すなわち、有言実行（実践成就）を目指していまし

た。これには、メンバー一人一人がロータリアンとしての自覚と品格を持って頂き、手に手つないで皆で仲良く、協力仕合い

助け合い汗を流し「人類愛」を築いていき社会に貢献することが重要と考えています。 

その後、理事・役員・委員長・委員会構成を決め皆様にご報告とご理解の元でスタート致しました。 

私のお役目は、船場ＲＣの基盤作りが重要と考えましたので、例会ではロータリーに関連した事しか話をしませんでした。 

今年度の活動報告のクラブ運営部門では、親睦・会員増強・会報広報・規定情報研修、各委員会が相互に連携を図れるよう

に調整することがクラブ委員長の任務であるので、伊藤清一委員長が副会長として、その責務をきっちり果たして頂きました。

会員増強の岡本真太郎委員長は二期に渡り、委員長を務めて頂き、長沼斎寿・上月環会員２名が新規入会して頂きました。

また、３０周年に繋がる活動を期待しています。親睦委員会中村一委員長はいろいろな企画をして頂きました。 

中でも、交換留学生のジャシュア君が参加した舞洲で行ったバーベキューパーティで林会員が高級ブランドの佐賀牛を仕

入れて頂き、会員家族の皆様と美味しく頂きました。又、宮原会員のお世話で、『都をどり』を鑑賞後、家族懇親ディナーを料

亭「はり清」で行い京都の夜を満喫し、楽しく親睦を深めることができました。 

 会報・広報委員会、宮原彰委員長におかれましては、日比敬史会員がお辞めになられて途中で委員長になって頂きまし

たので大変ご迷惑をおかけ致しましたが、持ち前の勤勉さでＩＭ７組での会報や、「ロータリーの友」のご紹介やホームペー

ジの更新も卒なくこなして頂きました。 

又、熊本の震災の支援金を熊本八代南ＲＣまで持参して頂きました。ソウルで行われた国際ＲＩ大会では、最初から最後まで

お世話下さり、ありがとうございました。お蔭様で、参加者全員楽しい旅をすることが出来ました。 

規定情報研修委員会は、新入会員育成の大変重要な職務であり、小島常男委員長は２名の新入会員の面接をはかり、戦略

委員会の提案による新入会員研修会に斎藤満初代会長を講師にお招きして２回にわたり行いました。又、親クラブの大阪心

斎橋ＲＣとの合同情報集会など行って頂きました。 

職業奉仕委員会はロータリーの主軸であります、「利己と利他の調和」を創り出す行為こそが職業奉仕の原点であり、清水清

一委員長は職業を通して社会に尽くす為、大阪府立大学植物工場研修センターの職場見学や、開平小学校の生徒の社会

体験学習、又、大阪ＹＭＣＡの学生交流会実施など行って頂きました。 

社会奉仕委員会、沖真一郎委員長は岩手のＮＰＯ「遠野・山里・暮らしネットワーク」とコラボでＩＭ７組『語り継ぐ津波の威嚇』

並びに船場げんきの会「船場滅災展フォーラム」に参加し、地域復興支援に協力しました。又、大和川クリーン作戦に沖委員

長ジャシュア君と私が参加して、奉仕活動に心地よい汗を流しました。 

青少年奉仕委員会では、今年度は当クラブ初の交換留学生のジャシュア君の受け入れがあり、溝畑史子委員長が自ら２ヶ

月半に渡り、ホームスティを受け入れて頂きました。 

又、大阪ＹＭＣＡの留学生を中心に当クラブの会員８名が参加して、意見交換、交流セミナーを開催しました。 

国際奉仕委員会では片岡清夫委員長が率先して長年にわたり、バヌアツ・フィリピンでの歯科医療奉仕活動に対して、支援

して頂いています。又、「バヌアツとの文化交流を通じた国際理解教育」として八尾市立竹渕小学校での授業の支援もして頂

きました。 

そして、岡本真太郎会員が中心となって勧めているインドネシア・バリ島・タモンＲＣとの交流を深め、より一層充実した支援

活動を目指しています。又、姉妹クラブのシンガポールＲＣとの交流も深めておられます。片岡会員には、２年後の３０周年

記念事業の委員長として手腕を発揮して頂きます。 

ロータリー財団委員会はＲＣの理念に従い大阪船場ＲＣと地区を結び「寄付」と「活用」を有効に、そして円滑に行なうことを任

務としていますので、今後の課題として、甚田隆康委員長からＲＩに対してグローバル補助金の申請をして頂きますようにお

願い致しました。 

米山奨学委員会では、渡辺忠之委員長と米山奨学関西学友会総会に参加致しました。当クラブでは、最近米山奨学生を受

け入れていないので、今後の受け入れを検討して頂きたいと思います。 



 
ＳＡＡ委員会はクラブ運営にとって重要なポイントであり、北野克己委員長は持ち前の技量で卒なくスケジュールをこなして

頂きました。新年度が始まるまでに、例会の年間スケジュールを作成し、積極的に地区大会、ＩＭの参加やＲＩ世界大会の参

加を呼びかけていただきました。又、今年度はお蔭様で、例会の出席率１００％の日が１６日ありましたことは、大変喜ばしい

事であります。 

会計につきましては、林 拓委員長が当クラブの会計内規に準拠して、予算に基づいた金銭出納を行い理事会の時に収支

を報告し、資金収支を明確にして頂きました。 

２０周年記念基金委員会では、杉浦敬久委員長が、当クラブの２０周年事業の時の残りの２５０万円の今後の使い道を検討し

て頂き、３０周年実行委員長と協議をして、大阪船場ＲＣとして価値ある奉仕事業として成功するように働きかけて頂いていま

す。この様に、各委員会のメンバーが積極的に取り組んで活動を行なって頂きました結果、多くの成果を上げることができま

した。次年度は、新川会長の元で、又会員が一丸となってサポートしていきたいと決意を新たにしておりますので、宜しくお

願い致します。この一年間、皆様のご協力、ご理解のお陰で、クラブ運営が出来ましたことに、心より感謝申し上げます。 

ありがとうございました。 

◎ 岡本 茂 幹事 

今年度、澤田会長の下で幹事を務めました。この間、会員各位にはたくさんのご理解、ご協力を 

頂きましたこと、改めまして厚く御礼申し上げます。事務局の田辺さんには大変お世話になり 

ました。澤田会長からは、ロータリーについて、また人生術まで多く学ばせていただきました。 

感謝しております。ロータリーは１年毎に役員が交代しますが、これは単なる奉仕団体ではなく、 

奉仕を研修、実践する場であることを、最近になって入門書で知りました。来月から、また新体制で

各事業活動が始まりますが、創設 30 周年を迎えるこの 2 年が、これからの 30 年を占うためにも大き       

な節目と考えています。大阪船場ロータリーの良さを再認識できたことが、幹事を経験した一番大きな収穫です。 

大阪船場ロータリークラブのますますの発展をお祈りしております。 

 

９．ご挨拶	 来日学生	 ジャシュア	 シェクター	 君 

あっという間に、僕は参加する最後の例会になってしまいました。普段はロータリーの留学生が 

1 ヶ月に一回ぐらい例会に行くことに決まっていますが、僕は大阪船場ロータリークラブのメンバーと 

過ごす時が非常に好きになって「毎週行きたい」とお願いしました。本当は僕にとって学校よりも、 

ロータリーと会社訪問の方が愉しかったです。いつもお世話になり、ありがとうございました。留学生を

受けるということは大変なことだと思います。ですが、いつも後ろからお尻を押して、応援してくれて表

現ができないほど感謝しています。いろいろな面白い話ができ、交流することができたので本当に 

勉強になりました。大阪船場ロータリークラブの皆様、今までありがとうございました。 

 

                撞木引継ぎ及び会長幹事記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

          澤田会長より、新川次年度会長へ撞木が引き継がれた後、新川次年度会長より、 

澤田会長と岡本幹事へ記念品が贈呈されました。 

 

☆次回７月１１日（月）例会予定 

・委員会卓話：会員増強・親睦 


